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PROVINCE DE QUÉBEC 

 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

ÉCOLES  ST-MARC ET  LA CORNE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE  

DU 26 janvier 2012  

 

 

DU 26 JANVIER  2012        Session ordinaire du conseil d’Établissement de l’école de St-Marc  

et La Corne tenue à l’école de La Corne  le 24 janvier deux mille 

douze  à  19h30. 
 

 

PRÉSENCES : Mesdames    Annie St-Onge 

  Chantal Rose 

  Johanne Paradis 

  Nancy Lafrance 

  Denise Bélanger 

  Geneviève Gauthier  

 

Aussi présent; Monsieur  Steve Marquis 

 

ABSENCE(S) : Madame Jennie Desmarais. 

   

 

  Le quorum est atteint. L’assemblée est présidée par  madame 

  Annie St-Onge.  
 

 

ADOPTION  CE-472-12  IL EST RÉSOLU, sur proposition de  madame 

ORDRE DU JOUR Nancy Lafrance, 

 

                                                QUE l’ordre du jour de cette réunion soit  et est adopté.                                          

 

 

    ADOPTÉE 
 

 

 

ADOPTION CE-473-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame   

PROCÈS-VERBAL Annie St-Onge, 

03 novembre 2011 
  QUE  le procès-verbal du  3 novembre 2011 soit adopté tel que lu. 
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    ADOPTÉE 
 

INTERVENTION DE Aucune. 

L’ASSEMBLÉE  

 

 

CORRESPONDANCE        Entrepreneuriat 

   Campagne de Sécurité en autobus  
 

APPROBATIONS  

  6.1  SORTIES ÉDUCATIVES 

   

  École  St-Marc 

   

  Aréna d’Amos le 23 février a.m. 

  Randonnée dans la semaine des flocons au camp de 

  M. C.Cossette. 

  

  École La Corne 

   

  Centre socio-culturel 20 juin prochain. 

  Ski de fond  (Camps  Dudemaine) 5e-6
e
, 14 mars. 

  Patinoire de La Corne 14 fév. 

  Ski de fond (camps de Madame L.Després) 7-8 mars 

 

 

SORTIES ÉDUCATIVES CE-474-12  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

  Chantal Rose, 

 

 QUE les sorties éducatives  soient acceptées telles que présentées. 

 

     ADOPTÉE 

 

   

 

  6.2 RÉGIE INTERNE 

  Monsieur Marquis informe le conseil. 

 

 RÉGIE INTERNE CE-475-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

  Annie St-Onge, 

 

  QUE la régie interne soit acceptée telle que lue et présentée 

      

     ADOPTÉE 

 

  6.3 GRILLE MATIÈRE 

  Monsieur Marquis informe le conseil. 
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 GRILLE MATIÈRE CE-476-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 

  Madame Nancy Lafrance, 

 

  QUE la grille matière 2012-13 soit acceptée telle que lue et 

                                                présentée. 

      

     ADOPTÉE 

 

   

ADOPTION 7.1 RÉVISION BUDGÉTAIRE 2011-12 

   

  Reporté à la prochaine rencontre du C.E. en mars. 

INFORMATIONS 

ET SUIVIS         

 8.1Critères d’inscription 2012-2013 

M. Marquis nous informe des critères d’inscriptions. 

 

 

 8.2  Besoins projet M.A.O. et services 

 

M. Marquis nous informe des demandes pour les besoins 

pour 2012-2013.  

 

 

 8.3  Lettre pour levée de fonds 

Une lettre pour levée de fonds sera envoyée aux parents  

pour les sorties de fin d’année pour les élèves dans les 

prochains jours. 

 

 8.4 Plan triennal C.S.Harricana 

Les prévisions d’organisation scolaire sont résumées par  

monsieur Marquis. 

 

 8.5 Rendez-vous RAP 

Rappel rendez-vous RAP  8 fév. 19h30 Sandra Paré. 

 

RAPPORTS  

(INFORMATIONS)       

  

 9.1 Comité de parents 

Madame Chantal Rose nous fait un résumé de la  

dernière rencontre. 

 

 9.2 L’O.P.P. 

 

 9.3 Conseil de commissaires 
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AFFAIRES NOUVELLES 

 10.1 Collecte de bouteilles 

 Village de La Corne 848,55$ 

 Village de St-Marc   1 009,47$ 

 

 10.2 Horaire Service de garde école St-Marc 

 Le service de garde est ouvert pendant la semaine de relâche et  

 différentes activités seront offertes aux enfants.Lors de tempête 

 ….?????????????? 

 

 10.3 Questionnement sur le nombre de copies  

 Copies par famille? 

 

 10.4 Jeux gonflables 
 Possibilité de jeux gonflables en échange de denrées non 

 périssables pour activités d’école. 

 

 

DATE DE LA 

PROCHAINE 

RENCONTRE Le 12 mars 2012  à l’école St-Marc, 19h30. 

    

 
 

 

LEVÉE DE  CE-477-12  IL EST RÉSOLU, sur  proposition de madame 

L’ASSEMBLÉE  QUI?????………………….., 

 

 QUE l’assemblée soit levée. 
  

 

   ADOPTÉE 

Il est ……h…….. 

 

 

 

   Qui était la secrétaire de réunion? 

    

_________________________________                         ______________________________ 

Annie St-Onge , présidente                                                 ………………………….., secrétaire 


